

tente repetir. Las autoridades, las corporaciones que tienen por objeto el fomento y prosperidad, se han anticipado á mis pedidos, ofreciéndome toda clase de auxilios para conservar la tranquilidad, sin la cual una miseria lastimosa sumergeria en llanto á innumerables familias.

El ejército y la milicia urbana no me dejarán que desear, y me prometo derramarán su heroica sangre antes que dejar impune el menor tumulto, que tan directamente tiende á la ruina de una industriosa ciudad tan obligados todos á defender.

Los colejos y gremios, acordándose de la majestuosa é imponente sensatez de sus pasados, han manifestado tal entusiasmo para defender la causa del orden, que han pedido con ardor competente un número de armas para arrollar cualquiera asonada que intentase turbar la quietud de una ciudad, cuyos elementos fueron siempre el trabajo, la paz y las diversiones inocentes; hasta aquellos vecinos á quienes la sorpresa hizo frios espectadores, están resueltos á unirse á la autoridad, secundar sus órdenes, y correr á donde les llame para destruir el perturbador del orden.

Con estas seguridades, viva tranquila la ciudad, no reiné la menor zozobra, siga la industria su curso, y el jornalero ocupe tranquilo su taller, que conservará mientras el orden se sostenga. Entréguese el buen ciudadano al placer que escitan los prósperos sucesos de Navarra, y pronto se gloriará del esterminio de los facciosos de Cataluña que con tan firme decision son perseguidos.

Barceloneses, vuestro voto es el mio; perseguireis el desorden si por desgracia aparece, y yo no me separare de vosotros: con este enlace á la autoridad, tropa, urbanos y pueblo sensato, cesa todo temor. Se han repartido armas, se han tomado enérgicas providencias, el malo aislado, en un pequeño círculo perecerá por si mismo, y si fuese osado encontrará el imperio de la ley y de la fuerza. Un cañonazo disparado á Atarazanas, y repetido por la real ciudadela, será el anuncio de que todo ciudadano debe retirarse en su casa.

Al repetirse este aviso se tendrá por tumultuaria toda reunión, y se obrará conforme los bandos espedidos.

Todo muchacho que no llegue á los 16 años y se encuentre por las calles despues de disparado el segundo aviso por el cañon, será recojido segun su crimen, y sus padres, tutores ó personas encargadas de ellos serán responsables.

Las mujeres que sigan el tumulto, sobre contravenir á los bandos demuestran tener una alma poco delicada y ser de procedencia poco decorosa, por tanto se reputarán como mujeres públicas, y se les aplicará la pena que las leyes tienen establecidas sin perjuicio de las demás á que se hagan acreedoras por sus excesos.

Barceloneses: vuestra lealtad llegará á los pies del trono, y la Reina, á quien debemos la libertad y las leyes, conocerá que el extravío de algunos, quizás ajenos de esta provincia en su mayor parte, solo sirvió para desplegar con mas envidia la lealtad barcelonesa. Barcelona 31 de Julio de 1835.—El mariscal de campo.—*José María de Pastors.* »

El dia 5 de este mes entrará en España la division portuguesa compuesta de diez mil hombres, comprendiéndose en este número mil caballos y la fuerza necesaria para servir ocho piezas de artilleria de campaña. Dos mil infantes deben quedar en la frontera, y los restantes operarán en la península segun exijan las circunstancias.

Madrid 12 de Agosto.—Segun el *Vapor*, periódico

de Barcelona, se aseguraba en aquella capital, que la lejon estrangera procedente de Arjel, se hallaba ya en Mallorca.

Sabemos que una columna que salió de Sos, atacó en Sangüenza al 9.º batallon faccioso navarro y la partida de Manolin, á los que puso en fuga con pérdida de muertos, heridos y prisioneros, contándose entre los primeros un jefe y un oficial.

Capitanía general de Castilla la Vieja.—Plana mayor.—El Ecsmo. Sr. Gobernador de la Plaza de Zamora con fecha 6 del actual dice que sale al siguiente á recibir las tropas auxiliares de S. M. F. que van á entrar en nuestro territorio. Las comunicaciones del Comandante General de Braganza que acompañan, fijan el movimiento de estas tropas para el 10 del corriente; y añade que su fuerza, de once mil hombres se compone de mil caballos, cuatro regimientos de cazadores, doce batallones de Infanteria y tres brigadas de Artilleria.

Lo que de orden del Ecsmo. Sr. Comandante general de esta provincia me apresuro á anunciar en el Boletín oficial de ella para satisfaccion de los amantes de la buena causa. Valladolid 7 de Agosto de 1835.—El Gefe de la Plana mayor, Leonardo Bonet.

Pamplona.—El 18 de Julio despues de mediodia llegó á esta Plaza el Ecsmo. Sr. General en jefe interino del ejército D. Luis Fernández de Córdoba con una brillante y respetable division, y ha salido el 22 llevando consigo las subinspecciones de las armas y todas las oficinas de la Hacienda militar. El 24 marchó S. E. de Lerin, hácia Logroño con las tres divisiones.

Por carta muy reciente de Londres que tiene la redaccion á la vista, se sabe que el Gobierno de S. M. B. ha decretado por ahora para la Península diez mil infantes, mil tiradores, ochocientos lanceros y trescientos artilleros.

Ecsaminada la pérdida de los rebeldes en el ataque que se les dió por el Ecsmo. Sr. general Córdoba escede de mil y quinientos hombres fuera de combate.

Este conjunto de sucesos recuerda el vaticinio memorable de

*Magnus ab integro seclorum nascitur ordo.*

Y el General Córdoba lo ha repetido con oportunidad en su proclama al entrar en Bilbao.

(B. O. de P.)

El Rey Luis Felipe á dirigido á los Franceses la siguiente proclama.

Luis Felipe, Rey de los Franceses, á todos los que las presentes vieren, salud. Franceses: La guardia nacional y el ejército están de luto; familias Francesas estan desoladas; un espectáculo horroroso ha desgarrado mi corazon. Un guerrero anciano, un antiguo amigo perdonado por el fuego de cien batallas, ha caido á mi lado bajo golpes que me destinaban á mi los asesinos. Para atacarme, no han temido inmolar la gloria, el honor, el patriotismo, los ciudadanos pacíficos, las mugeres y los niños: Paris ha visto derramar la sangre de los mejores franceses en el mismo sitio y en el mismo dia en que corrió cinco años ha por el sosten de las leyes de la nacion.

Franceses: Las víctimas que lloramos hoy, han caido por la misma causa: tambien es la monarquia constitucional, la libertad legal, el honor nacional, la seguridad de las familias, el bienestar de todos los